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19 августа в ходе рабочей поездки депутат Воронежской Областной думы от фракции
КПРФ Денис Рослик провел встречу в Верхнем Мамоне с активом районной партийной
организации. Коммунисты местного отделения на мероприятии обсудили организацию
контроля предстоящих выборов, распространение агитационных материалов, выходы в
протестно-агитационные пикеты. В то же время товарищи, участвовавшие в прошлых
выборных компаниях, делились опытом и рассказывали на каких моментах нужно
расставлять акценты в текущей компании. Люди живо обсуждали общепартийные
вопросы, многие интересовались судьбой Николая Бондаренко и Павла Грудинина и
позицией ЦК по данным вопросам. Всего в заседании приняли участи около 20
активистов и неравнодушных жителей Верхнего Мамона.

  

Также сельчане  обратились к Денису Рослику, как к действующему депутату, с
просьбой о выделении денежных средств на нужды района: ремонт школ, детсадов,
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медицинских учреждений и т.д. В ближайшее время актив КПРФ планирует передать
несколько депутатских запросов в Областную думу, поскольку в самом Верхнем Мамоне
и сельских поселениях масса проблем и вопросов, требующих незамедлительного
решения.

      

  

Следующим пунктом, который посетили депутат Облдумы Денис Рослик и активисты
Верхнемамонского райкома, стал исторический памятник героям ВОВ Осетровский
плацдарм, являвшийся на рубеже 1942-1943 годов местом крупного сражения Великой
Отечественной войны. На его территории с 16 по 31 декабря 1942 года была успешно
проведена Среднедонская наступательная операция под кодовым названием «Малый
Сатурн», которая оценивается военными историками как важная составная часть
Сталинградской битвы. После возложения алых гвоздик к подножию мемориала, было
принято решение посетить место, где сейчас разворачивается строительство
масштабного свинокомплекса на 40000 голов. Напомним, что компания Агроэко
несколько лет назад решила возвести очередной свинокомплекс в непосредственной
близости от плацдарма и р. Дон. Эта новость вызвала большой резонанс. Многие
общественники, креведы и жители с. Осетровка выступили против. На данный момент на
месте предполагаемого строительства ведутся работы по бурению скважины для
выхода к водяному пласту. Но, по словам местных жителей, пока все попытки пробиться
к воде безуспешны и буровые установки встречают на своем пути непреодолимые
преграды в виде залежей гранита. Этот факт ставит под большой вопрос строительство
самого комплекса.

  

Далее было принято решение посетить саму Осетровку, чтобы из «первых уст»
услышать мнение о том, нужен ли сельчанам комплекс, являющийся раздражителем и
яблоком раздора на протяжении многих месяцев?

  

Осетровцы к сооружаемому объекту относятся по-разному... Кто-то выражает надежду
на то, что с открытием комплекса, в селе появятся рабочие места, а кто-то уверен, что
вонь отравит существование сельчан, а качественная пресная вода и вовсе уйдет. К
тому же есть все основания предполагать, что Дон, расположенный менее чем в трех
километрах, также будет загрязнен выбросами с комплекса.

  

При этом уже сегодня сельчане ощущают нехватку качественной пресной воды. Многие
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жаловались, что порядка никакого нет и с ностальгией вспоминали советское время и
выражали желание видеть депутатов различных уровней как можно чаще.

  

Но все едины в одном: реку Дон нужно беречь и сохранить запасы пресной воды.

  

Одним из этапов поездки стало посещение многодетной семьи в с. Нижний Мамон, где
трое детей-инвалидов находятся на попечении матери и бабушки, которые также имеют
группы инвалидности. Социальные службы в помощи многодетной матери-одиночке
отказали. Семья проживает в очень стесненных условиях, поэтому член КПРФ Денис
Рослик принял решение рассмотреть возможные варианты помощи семье в самое
ближайшее время, поскольку их дом требует ремонта. Необходимо срочно заменить
окна, отремонтировать электрическую проводку и поменять кровлю.

  

По словам Дениса Рослика в депутатской работе важно и нужно учитывать все.
Правильно расставить приоритеты. Сюда входит социальная защита и поддержка
людей, образование, медицина, создание рабочих мест на селе и возрождение
сельского хозяйства 

  

В текущих условиях очень важно поддерживать друг друга и объединиться для помощи
тем, кто в ней остро нуждается.  Депутаты от КПРФ всегда активно подключаются к
помощи и не словом, а делом показывают пример работы в трудный для всех период.
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